

# Caen : élan de solidarité après l'incendie d'un atelier d'artiste

L'appartement-atelier de la plasticienne normande Léna H Coms a été entièrement ravagé par les flammes. Toutes ses œuvres ont été détruites. Mais un mouvement de soutien s'est mis en place pour lui permettre de «se reconstruire».



«Je ne comprends pas pourquoi les gens sont aussi généreux avec moi», résume sobrement l'artiste Léna H Coms, émue.

**Par Bertrand Fizel**

Le 16 mars 2021 à 07h32

« Je sortais tout juste de ma douche. Et là, j'ai senti une forte odeur de fumée. Tout à coup, j'ai vu que les flammes commençaient à monter dans l'appartement. J'ai juste eu le temps de voir mes œuvres brûler. C'était terrible. » L'artiste plasticienne Léna Enoch, connue sous le pseudonyme Léna H Coms, vient de connaître le pire... et le meilleur en quelques jours.

Son appartement-atelier en centre-ville de Caen (Calvados) a été entièrement

SON appartement atelier en centre ville de Caen (Sartrouville) a été entièrement dévasté par un incendie qui a coûté la vie à son chat et donc détruit toutes ses œuvres. Mais, en quelques heures, une merveilleuse [vague de solidarité](#) s'est mise en branle.

## Une cagnotte de 4000 euros

« C'est à peine descriptible, s'émeut l'artiste. Immédiatement, des voisines ont commencé à me prêter des vêtements et des chaussures parce que je me suis échappée de l'appartement enveloppée seulement dans ma serviette. Et puis après, tout s'est enchaîné de manière incroyable. On m'a hébergée. Des amis mais aussi des commerçants du quartier et même de nombreux inconnus m'ont apporté de quoi m'habiller, des meubles, du matériel pour que je puisse reprendre le travail. Des gens que je n'avais jamais vus m'ont offert des châssis, des tubes de peinture. Finalement, un ami a même ouvert une cagnotte sur Internet qui a déjà récolté, je crois, plus de 4 000 €. Ça va me permettre de reprendre une location et de commencer à me reconstruire. Je ne comprends pas pourquoi les gens sont aussi généreux avec moi. »

**LIRE AUSSI >** [« Ils n'ont plus rien » : la solidarité s'organise pour Céline et Albano, dont la maison est partie en fumée](#)

En revanche, Marine, l'une de ses amies, elle, comprend très bien le pourquoi de cette générosité... « Léna, il faut la rencontrer, c'est un soleil incroyable. Quand on a dit aux gens du quartier : *vous savez, c'est l'appartement de l'artiste plasticienne qui a brûlé*, aussitôt ils ont tous demandé ce qu'ils pouvaient faire pour l'aider. C'est parce que c'est un soleil que tout le monde veut qu'elle continue de briller. » Léna se contente de sourire. « L'important, c'est de sentir ce soutien qui va me permettre de me remettre au travail, à mes créations et aux cours que je donne à mes étudiants qui ont, eux aussi, été fabuleux avec moi. »

---

### Dans la rubrique Société

[Covid-19 : après le vaccin d'AstraZeneca, le Danemark renonce à celui de Johnson & Johnson](#)

[Parc éolien en baie de Saint-Brieuc : les pêcheurs ne rendent pas les armes](#)

Abonnés [Fêtes de mariage à partir du 19 mai : ce qui sera autorisé ou non](#)

 [VOIR LES COMMENTAIRES](#)

# Ailleurs sur le web

Contenus sponsorisés par

## vidaXL Chaises de bistro 2 pcs Aluminium coulé Blanc

Cet ensemble de bistro en aluminium coulé a un design élégant et se compose de 2 chaises. Il sera un excellent choix...

Vida XL

## Si tu dois tuer du temps sur ton ordi, ce jeu de Civilization est incontournable. Pas...

Forge Of Empires

## Elle passe 4 ans sans manger de viande et publie une photo avant/après qui va faire mal...

Oh!MyMag

## Société

Abonnés **Fêtes de mariage à partir du 19 mai : ce qui sera autorisé ou non**

**Covid-19 : après le vaccin d'AstraZeneca, le Danemark renonce à celui de Johnson & Johnson**

**Parc éolien en baie de Saint-Brieuc : les pêcheurs ne rendent pas les armes**

**Covid : la Fête de la Bière à Munich annulée pour la deuxième année consécutive**